
OFEXP. n“ 1368/2018

Ribeirão Preto, em 14 de dezembro de 2018

Para

SECRETARIA DE TURISMO

Dirigimo-nos à presença de V.Sª. para encaminhar copia do

requerimento n“ 7147/2018 de autoria do vereador Rodrigo Simões.

Sem mais, subscrevemo—nos com protcs s de e ima e consideração.
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-. EMENTA: Requer iiífçrrnáções por quais motivos
não foi autorizada a instalação do ESTÚDIO DE

VIDRO no ano de 2018 no Centro de Ribeirão Preto,
conforme específica.

Senhor Presidente,
Apresentamosa consideração da Casa o seguinte:

Considerando que em 2017, mais precisamente no mês de dezembro, o Sistema Clube
de Comunicação instalou o ESTÚDIO DE VIDRO no Centro de Ribeirão Preto, em frente a
Esplanada do Theatro Pedro II, sendo um dos principais atrativos para a população que
visitou o comércio do Centro;
Considerando que o projeto contou com cunho social, quando as rádios do Sistema
Clube receberam doações de brinquedos por parte dos ouvintes, e os mesmos foram
destinados ao Fundo Social de Solidariedade;
Considerando que a ação teve o objetivo de incentivar o consumo nas lojas do Centro de
Ribeirão Preto, alcançando êxito nessa demanda;
Considerando que toda atração para a população deve ser recebida e apoiada pela
gestão municipal;

REQUEIRO

Na forma regimental, que a prefeitura municipal, através da Secretária de Turismo,
informe os motivos da não autorização da instalação do ESTÚDIO DE VIDRO no ano de
2018 no Centro de Ribeirão Preto.

Sala das Ses "
, 13 de dezembro de 2018.(Sªªe—w?

“RODRIGO SIMOES
Vereador
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